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総会書面決議の結果について 

 

 

 盛夏の候 皆さまにはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 

平素は、本会の活動にご理解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。 

さて、みだしの総会について、下記のとおり可決されましたので、報告させていただきま

す。 

今後とも、皆さまのご意見をいただきながら、学生の活動支援に取り組んでまいる所存で

おりますので、本会にご協力とご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

 

 

記 

 

 

１． 決議書回収数 

総数２２５に対し、回収数６８でした。 

 

２． 各議案の賛否確認結果 

 第１号議案 令和４年度役員決定について      承認６８/非承認０により可決 

第２号議案 令和３年度事業及び決算報告について  承認６８/非承認０により可決 

第３号議案 令和４年度事業及び予算について    承認６８/非承認０により可決 

 

＊後援会会則第１２条および第１３条に基づき、出席者(回答者)の過半数が承認であった

ことにより、可決されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【後援会事務局】 

敦賀市立看護大学 

教務学生課 恒川 
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議案に対する質問・意見等 

 

少数ではありますが、ご質問・ご意見がありましたので、下記のとおり報告及び回答と

させていただきます。 

 

＜ご質問＞ 

・特別会計はどういった時に使用するのでしょうか？このところ繰越しているだけのように

思えるが、使用予定のないものなら学生から集金する金額を減らしてはどうか。 

＜回答＞ 

 後援会費は入学時に４年分を徴収し、特別会計に入金後、１年ごとに一般会計に移動して

使用するという方法をとっております。 

 そのため、現在の特別会計残高には在学生（１～３年生）の次年度以降の会費(約 500 万

円)も含まれており、高額になっています。 

 

＜ご意見＞ 

・書面決議、Googleフォームを用いた webでできるよう変更することに私も賛成です。 

＜回答＞ 

次回の総会から Googleフォームを用いた決議に変更させていただきます。 

ご協力よろしくお願いいたします。 

 

＜ご意見＞ 

・コロナ禍の状況の中、看護学生の日々は大変だと思いますが、何とか希望をかなえら

れる様、支援いただければと存じます。 

＜回答＞ 

このコロナ禍において、看護実習を含め学生生活については、保護者の方々もご心配、ご

不安かと存じます。新型コロナウイルス感染拡大防止のための政府の方針、社会の動向なら

びに学生の健康状況に基づき、大学と協議しながら今年度の事業を実施して参ります。 

 

＜ご意見＞ 

・予算案に「大学祭」の文字を見つけました。今年度は子ども達にとって楽しみな行事

として開催できるといいですね。保護者として参観もできたらいいなあと思いまし

た。 

・教育支援事業の部分で、もう少し助成金を充実させても良いのではないかと思いま

す。進路についてのサポート等、環境作りをして頂けると良いです。 

＜回答＞ 

 大学当局から下記のとおり回答をいただいております。 

「大学祭(海凛祭)につきましては、今年度 10月末に開催予定です。参観が可能な状況で

あれば是非、大学祭にお越しください。詳細は大学ホームページにてお知らせいたし

ますので、事前に確認のうえご来場ください。」 

「進路のサポートにつきましては、本学の学生支援委員会が 3年生及び 2年生を対象とし

た「就職ガイダンスおよび医療施設説明会」を開催しております。」 

 

 

 


